

BC-Leingarten Mitgliederversammlung vom 11.01.2008

Nach der Begrüßung durch Präsident Jürgen „Nokler“ Weller zog Manager Robin „Bertl“ Unser ein durchaus positives Fazit vom ersten offiziellen Preisbinokeltturnier des BC-Leingarten am 01.12.2007. Es wurde zwar ein Defizit von 13 Euro erwirtschaftet, doch der BC-Leingarten konnte diesen finanziellen Verlust unter Werbekosten verbuchen, da ein beträchtlicher Imagegewinn entstanden war.

Ein weiteres Preisbinokeltturnier wurde auf den 01.03.2008 festgelegt.

Danach wurde über die Neuaufnahme des potentiellen zukünftigen Mitglieds Thilo Zahn abgestimmt. Er wurde einstimmig mit einer Enthaltung in den Kreis des BCs aufgenommen.

Der nächste Programmpunkt bestand in der Ermittlung der Beteiligung am Jungessellenabschied des Mitglieds Dirk „Willi“ Wieland. Das Interesse an diesem, vom 18. bis 20. April stattfindenden Großereignisses war gewaltig.

Der fünfte Programmpunkt bestand daraus, wie man den BC nach „Außen“ hin besser vertreten könne. Es wurde nochmals auf das Einhalten der Trikotpflicht hingewiesen und eine regere Teilnahme an anderen Preisbinokeltturnieren eingefordert.

Bericht des Kassenwarts Steffen „Zehni“ Zehner: Aktuell befinden sich in der Kasse starke 300,- Euro, wobei noch mehrere Einzahlungen ausstehen.

Auf Grund des noch knappen Budgets wurde über einen BC Ausflug im Jahr 2008 beratschlagt und der Vorschlag von Chris „Rasta“ Rastovski nochmals diskutiert, mit dem Ergebnis, dass kein Ergebnis zustande kam.

Im Programmpunkt acht wurde ein „e.V.“ für den BC-Leingarten abgelehnt.

Dann standen die Neuwahlen auf dem Programm, wobei Präsident Jürgen „Nokler“ Weller, Kassenwart Steffen „Zehni“ Zehner und Schriftführer Thomas „Manne“ Trossbach in ihren Ämtern bestätigt wurden. Zudem wurde Norbert „Nobbe“ Möck vom Sündenbock zum Werbebeauftragten befördert. Auch Dirk „Willi“ Wieland wurde in seiner Abwesenheit diese Ehre zu teil.

Im Programmpunkt Sonstiges wurde dem Internetbeauftragten Tobias „Tobse“ Pfahl ein kleines Präsent für seine Dienste am, in und um den PC überreicht. Manager Robin „Bertl“ Unser brachte den Vorschlag, ein Sommerfest ähnlich der Winterfeier auszurichten. Dieser Vorschlag wurde mit großer Vorfreude auf den dann stattfindenden Suff von allen anwesenden Mitgliedern begrüßt. Thomas „Manne“ Trossbach legte Manager Robin „Bertl“ Unser und Noch-Sündenbock Norbert „Nobbe“ Möck den Vorschlag nahe, mit einem Versöhnungsbierkasten ihren neulich im vereinseigenen Gästebuch ausgetragene Zwist zu beenden. Das nächste Clubspiel findet am 26.01.2008 im Lämmle statt.

Zum Abschluss wurde die Winterfeier 2007 des BC-Leingarten binokelfremd mit Kegeln im Sportheim zu Schluchtern beendet.